

## Interview mit Janine Sterner/Lennart Semmler, Highways to Health: Digitaler Wandel in der Gesundheitsförderung

Beitrag aus Heft »2022/01 Gesundheit und Medien«

Highways to Health (H2H) ist eine Plattform zu Potenzialen und Herausforderungen der Digitalisierung für die Gesundheitsförderung und Prävention. Von den Tücken der digitalen Arbeitswelt über digitale Gesundheitsanwendungen bis hin zu Liebe und Sex im Internet finden sich informative und fachlich hochwertige Blog-Texte und Podcasts. Betrieben wird die Plattform von der Landesvereinigung für Gesundheit und Akademie für Sozialmedizin Niedersachsen e. V. (LVG & AFS). Janine Sterner und Lennart Semmler, Redaktionsmitglieder des Blogs, geben Auskunft zu Anliegen und Konzept des Blogs.